



COLEGIO  
OFICIAL DE  
FARMACÉUTICOS DE  
ZARAGOZA



## NOTA DE PRENSA

### LOS FARMACÉUTICOS DE ZARAGOZA AMPLÍAN SU FORMACIÓN EN ATENCIÓN FARMACÉUTICA

*El Colegio de Farmacéuticos de Zaragoza y SEFAC ARAGÓN firman un convenio de colaboración para impulsar la formación continuada y la investigación*

**Zaragoza, 28 de abril de 2009.** El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Zaragoza y SEFAC ARAGÓN - LIFARA, la delegación aragonesa de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC), han firmado un convenio de colaboración para la realización en común de actividades de formación, asesoramiento e investigación. El objetivo principal es fomentar la formación científica de la profesión farmacéutica, especialmente en atención farmacéutica.

La firma del convenio se llevó a cabo ayer, 27 de abril, en la sede del Colegio de Farmacéuticos de Zaragoza y contó con la presencia de **M<sup>a</sup> José Muniesa**, presidenta de SEFAC ARAGÓN y de **Juan Carlos Gimeno**, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Zaragoza. Dicho convenio se va a traducir en la realización conjunta de cursos, congresos y seminarios; en el intercambio de experiencias pedagógicas y de investigación, así como la realización de estudios sobre temas que se consideren de interés para ambas organizaciones.

Tras la firma, la presidenta de SEFAC Aragón manifestó su satisfacción por haber alcanzado este acuerdo: “Estamos convencidos de que los colegios profesionales y las sociedades científicas deben ir de la mano para que la farmacia comunitaria ofrezca el mejor servicio sanitario posible a la población” señaló Muniesa, quién también destacó el “apoyo incondicional del Colegio de Farmacéuticos de Zaragoza hacia el desarrollo de la atención farmacéutica”.

Por su parte, el presidente de la organización colegial destacó que la formación científica representa una “prioridad absoluta para la organización colegial” y es el único camino para garantizar que el farmacéutico siga siendo un agente sanitario básico en la promoción de la salud, prevención de la enfermedad y educación sanitaria. Según Gimeno, con la firma de este acuerdo también se potencia el papel del farmacéutico como responsable técnico-científico del medicamento.

Por último, Gimeno recordó que las actividades que se organicen con la delegación aragonesa de SEFAC se sumarán al plan de docencia que elabora anualmente el COFZ y que incluye una amplia oferta formativa: cursos, conferencias, publicaciones científicas... así como la colaboración con la Universidad de Zaragoza en la Cátedra Bernal Castejón “Química y Farmacia”.

#### MÁS INFORMACIÓN:

Verónica Barriendos  
Dpto. de Comunicación COFZ  
976 48 14 14 / 638 10 95 67  
[veronicabariendos@redfarma.org](mailto:veronicabariendos@redfarma.org)  
[www.cofzaragoza.org](http://www.cofzaragoza.org)

Pedro Molina  
Coordinador general de SEFAC  
91 522 13 13 / 685 52 33 53  
[pmolina@sefac.org](mailto:pmolina@sefac.org)  
[www.sefac.org](http://www.sefac.org)